



Am Samstag, den 02.09.2023 haben wir ein Schulfest gefeiert.

Das „Recht auf Spiel und Freizeit“ lieferte die Idee für das Motto ‚Spiele und Spielen‘.

Die vier Klassenstufen boten verschiedene Kinderspiele an. Das reichte von Dosenwerfen über Eierlaufen und Wäsche aufhängen bis zu Spielen aus Naturmaterialien.

Sehr großen Zulauf hatte der Stand der Eltern, die Kinderschminken angeboten haben. Hier sind Frau Posselt, die die Schminke gespendet hatte, und Frau Niemeyer in Aktion. Sogar über das Ende des Schulfests hinaus wurde emsig geschminkt und Frau Karaca konnte auch noch ihr Tafelint zum Kinderschminken entdecken, weil sie Frau Niemeyer abgelöst hat.





Ein weiterer Stand wurde vom ElKiCa (ElternKindCafe) organisiert.

Die leckere Zuckerwatte konnte mit verschiedenen Farben eingefärbt werden.

Und das schmeckt nicht nur, das klebt auch so schön überall!

